

Les forces armées irakiennes reprennent le centre de Tal Afar au groupe terroriste État Islamique



Bagdad, 26 août (RHC/AFP)- Les forces irakiennes ont annoncé ce samedi avoir repris le contrôle du centre de Tal Afar, où se trouve la citadelle ottomane de cette ville du nord, l'un des derniers bastions de l'organisation terroriste État islamique en Irak.

« Les unités du contre-terrorisme (CTS) ont libéré le quartier de la Citadelle et celui de Bassatine à Tal Afar. Ils ont hissé le drapeau irakien sur la citadelle », affirme dans un communiqué le général Abdelmir Yarallah, chef des opérations militaires de la bataille de Tal Afar.

Après ces avancées, la police fédérale et les CTS ont annoncé avoir mené à terme la mission qui leur avait été confiée. Ces forces qui opéraient depuis le front ouest et le front sud, ont « terminé leur mission dans l'opération pour Tal Afar », a ajouté le général Yarallah.

Il a toutefois précisé que les combats se poursuivaient pour reprendre al-Ayadih, une localité au nord de Tal Afar, et ses environs ainsi que les dernières poches de résistance djihadiste dans la ville.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/139449-les-forces-armees-irakiennes-reprennent-le-centre-de-tal-afar-au-groupe-terroriste-etat-islamique>



Radio Habana Cuba